
Abteilungsleiter bedankten sich für Engagement 

Die Abteilungsleiter der Judoabteilung bedankten sich am 17.10.15 bei ihren Übungsleitern und Helfern für die geleistete Arbeit 

und dem großen Engagement im Jahr 2015 mit einer Einladung zum Brunch. 

In einer großen, gemütlichen Runde wurden Frühstücksspezialitäten des "Brothauses" verspeist, es wurde geredet und 

Gedanken für neue Ziele wurden ausgetauscht. 

Ohne die ehrenamtliche Hilfe und Zusammenarbeit könnte kein Vereinsleben stattfinden. Ich freue mich schon auf ein 

erfolgreiches Sportjahr 2016. 

Norbert Röck 

 

 

 


